
 

CONSEIL D’ECOLE 

 

SANTU PETRU DI TENDA 

 

   Le Conseil  d’Ecole s’est réuni le  jeudi 5 juillet 

 

 Etaient présents :         

        Mme Galetti, mairie de Pieve,( Mr LINALE ) 
        Mr Tomi, maire Santu Petru 

        Monsieur Tomi ,maire de San Gavinu 

 Mme Romanacce PE 

 Mr d’Ulivo PE 

Mme Raffini atsem 

Excusés : parents élus 

       

 

Ordre du jour : 

 - Bilan de l’année scolaire : 

-  Préparation de l’année 2018-2019 

-  Divers 

 

         

I ;Bilan de L’année: 

 

 

Effectif à la rentrée :29 élèves, 32 élèves au 3ème trimestre. 

 



Activités voile, kayak :  positif. 

Chant et jouets d’autrefois avec Jean Pierre. : positif 

Problème à la piscine. : animation : positif accueil : négatif 

Demande de la présence des directeurs aux réunions CEL 

  

Pas d’intervenant d’anglais cette année, Mme Veni (nommée sur le 80% 

de Mr D’Ulivo ) a assuré l’enseignement de la PS au CM2. 

 

Johan Diquirico, embauchée dans le cadre d’un contrat de service civique 

a complété efficacement l’Equipe Éducative. 

 

Intervention de Melle Raffini (mairie, association A Leia) 

 

 

 

1) Projets de l’année : Projet d’école :  

 

Les actions prévues et réalisées : 

 

Cycle 1 et 2 : 

 

-Initiation équitation ; 

-Lire et faire lire ;* 

 

Cycle 2 et 3 (classe de CE-CM) 

 

-Cyclisme ; 

-Patinoire ; 

-échecs ; 

 

Plus  

- participation à la Bourse aux jouets (ligue de l’ Enseignement ) et au concours 

de dessin (1er prix pour une Cm2) ; 

-Projet Écoscola : Ecole labellisée en juin ; 

-Projet Écriture d’une nouvelle avec Mme Veni : dans le cadre de la 

manifestation : « Un libru in Paese  d’Oletta : 1er Prix . 

-L’ortu di a scola toute l’année ; 

-Intervention infirmière scolaire : dangers domestiques et gestes premier 

secours ; 

-Commande d’équipement pour la salle de motricité. 

 

 

 2)Coopérative Scolaire : 



 

Grand succès de la fête de fin d’année.  

La kermesse a permis de récolter des fonds pour la Coopérative Scolaire : 

Belle implication des parents et participation de nombreux commerçants. 

 

Recette :4035 € 

Dépenses :1243€ 

Bénéfice : 2792€ 

 

Le Conseil de Coopérative (élèves et enseignants) s’est réuni pour faire les 

comptes. 

 

 

3)Cantine et Transport : 

 

Renouvellement du contrat de l’accompagnatrice ( car théâtre cantine) 

Car communal reconduit, 7+1, réunir les parents pour priorité des transports. 

 

II Perspectives pour 2018-2019 : 

 

 

1 ) L’effectif à la rentrée 2018 devrait être de 32  élèves :  

-3 départs en 6ème, 3 inscriptions ; 

Des TPS rentreront dans le courant de l’année. 

Refus de 6 demandes d’Oletta. 

 

2) Deux enseignants pour les CE-CM : 

Arrivée d’une personne sur le poste 50 % du temps. 

 

 

3) Les actions 2018-2019 : 

 

Poursuite des actions dans le cadre du Projet d’Ecole : 

- Projets : 

- jeux traditionnels et jeux et jouets en bois ; 

-Jardin : plantes destinées à la vente (kermesse) pépinière  

-Échanges et projets avec l’École de Rutali. 

  

 - baptême de plongée en piscine 

 -contact du CROS pour activités gymniques et tennis de table. 



Divers : 

Travaux WC effectués… 

Travaux cour grillage : en cours 

Commande mobilier en cours. 

Reprise linteaux et peinture : vacances novembre. 

Donner un nom à l’école. 


